

Message du Guide suprême à la nation iranienne après le scrutin du 14 juin - 15 /Jun/ 2013

Dans un message publié après la glorieuse épopée historique de la nation, aux 11ème élections présidentielles et 4ème élections des conseils islamiques des municipalités et des villages, l'honorable Ayatollah Khamenei, Guide Suprême de la Révolution Islamique, a remercié le peuple iranien.

Dans son message, le Guide Suprême a affirmé : « La sagesse politique croissante et l'insistance sur une démocratie sincère représentent une réalité splendide prouvée encore une fois par votre présence massive aux urnes, présence qui a fait table rase de toutes les suggestions des ennemis, des jaloux et des convoiteurs. »

Faisant allusion à la participation massive et éblouissante des Iraniens fidèles et courageux, aux élections épiques, l'Ayatollah Khamenei a indiqué que cette immense participation faisait preuve de la sagesse politique croissante du peuple et de l'accent qu'il a mis sur une démocratie religieuse sincère, ce qui fait table rase des suggestions et des allégations mensongères des ennemis jaloux.

Le Leader de la Révolution a rappelé que le président élu était le président de toute la nation iranienne et que l'enthousiasme et la ferveur des jours et des semaines de campagne électorale devraient être remplacés par la fraternité et la coopération.

« Le vrai vainqueur des élections est le grand peuple iranien qui a pu, par l'aide de Dieu, franchir un pas déterminé et montrer son essence et son visage joyeux et déterminé, mû par la foi et l'espoir.

La scène épique et joyeuse des élections du 14 juin était une autre épreuve impressionnante qui a montré le visage déterminé et plein d'espoir de l'Iran islamique aux amis aussi bien qu'aux ennemis. La sagesse politique croissante et l'insistance sur une démocratie sincère représentent une réalité splendide prouvée encore une fois par votre présence massive aux urnes, présence qui a fait table rase de toutes les suggestions des ennemis, des jaloux et des convoiteurs.



Votre participation héroïque a montré le solide lien indissoluble entre l'Iran et l'Iranien avec l'ordre islamique à tous les malveillants, qui par tous les moyens politiques, économiques et sécuritaires cherchent à faire disparaître cette confiance et ce lien sacré.

L'Iranien, fidèle et courageux, a manifesté au cours de ces élections, son immense pouvoir à faire face d'une manière sage et solide, à la guerre psychique des acteurs du système de domination, garantissant ainsi son pays, ses intérêts nationaux et son avenir.

Le vrai vainqueur des élections est le grand peuple iranien qui a pu, par l'aide de Dieu, franchir un pas déterminé et montrer son essence et son visage joyeux et déterminé, mû par la foi et l'espoir.

Exprimant ma soumission et ma modestie envers la Miséricorde du Seigneur Sage, je vous demande à reconnaître ce grand bienfait. J'exprime également mes sincères salutations à l'Imam du Temps (AS) et je félicite le peuple iranien et le président élu, Hudjat ul-islam Sheikh Hassan Rouhani.

Je témoigne encore une fois, de ma soumission envers les grands bienfaits divins et rendant hommage à l'honorable Imam Khomeiny (s), aux martyrs et aux handicapés, je sollicite auprès de Dieu, le meilleur avenir pour le pays et la nation », a souligné le Guide suprême.